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I ch hoffe, Sie konnten ein 
besinnliches und frohes 

Weihnachtsfest feiern, die 
Tage im Kreise ihrer Lieben 
verbringen und die aktuellen 
Geschehnissen etwas aus-
blenden.

Das Jahr neigt sich zu Ende 
und man fragt sich, wo die 
Zeit hingekommen ist. Wer 
hätte vor 12 Monaten ge-
dacht, dass der Frieden in 
unserem Land einmal ge-
fährdet sein könnte, die Ver-
sorgung und Bezahlbarkeit 
von Energie sowie die Preis-
stabilität unsicher sind und 
eine Inflation von 10% unser 
Leben verteuert wie schon 
lange nicht mehr. 

Der Überfall Russlands auf 
die Ukraine und die Fol-
gen daraus gefährden viele 
Selbstverständlichkeiten der 
vergangenen Jahrzehnte so-
wie unseren Lebensstandard 
und verunsichern uns.

Herausforderungen, welche 
durchaus existenzgefähr-
dend sein können. Trotzdem 

bin ich überzeugt, dass wir 
gemeinsam auch diese Krise 
meistern werden, da wir eine 
intakte Gesellschaft sind und 
eine starke Wirtschaft haben 
- noch.

Im nächsten Jahr sind Land-
tagswahlen.

Ich bin froh, dass unser Par-
teivorsitzender wieder die 
konservativen Werte in den 
Focus stellt und insbesondere 
auch die Wähler im ländlichen 
Raum. Die CSU ist hier fest ver-
ankert und nicht in den urba-
nen Zentren. Wenn es nach 
mir ginge, wird Bayern auch in 
Zukunft bürgerlich regiert und 
das geht nur ohne den Öko- 
sozialismus der Grünen und 
der heutigen SPD.

Auch für unseren Ortsverband 
ist 2023 ein besonderes Jahr.

Wir begehen unser 75-jähri-
ges Gründungsjubiläum, wel-
ches wir natürlich gebührend 
feiern werden. Da schließen 
wir an das erfolgreiche Jahr 
2022 an, wo wir uns und 

auch den Flosserinnen und 
Flossern einige Highlights  
bescheren konnten. Insbe-
sondere blicken wir nicht 
ohne Stolz auf die gelunge-
nen Feste auf dem Markplatz 
zurück, aber auch auf weitere 
Aktionen und Veranstaltun-
gen der Flosser CSU-Familie.

Liebe Bürgerinnen und Bür-
ger, ich wünsche Ihnen für 
das neue Jahr alles Gute, vor 
allem Gesundheit. Bleiben 
sie zuversichtlich und helfen 
sie mit, diese Krise zu über-
winden.

Einen guten Rutsch 
und bis bald!

Liebe Flosserinnen und Flosser!

Harald Gollwitzer
CSU Ortsvorsitzender
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JU Beachvolleyball-Turnier

Hechten, Baggern, Pritschen, Schmettern – all 
das in lockerer und fairer Atmosphäre und 
auf weichem weißen Sand: Das sind die Zu-
taten perfekt ausgerichteter Beachvolley-
ball-Turniere. Eines davon, was zugleich eine 
Premiere im Markt Floß darstellte, hat es Mit-
te Juli bei der Jungen Union gegeben. Nach 
der Erstauflage und dessen Erfolg war um das 
Team des JU-Vorsitzenden Johannes Kraus und 

Spielleiter Armin Eismann klar: Es wird auch im 
nächsten Jahr eine Wiederholung geben. 

„Wir wollen mit dem Volleyball-Turnier im Markt 
ein neues sportliches Event etablieren, das  
unser Pfingst-Fußball-Turnier ersetzen kann. 
Und das ist uns gelungen“, lautete die einhelli-
ge Bilanz der JU-Mitglieder angesichts der sehr 
guten Stimmung bei perfektem Wetter. RE
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Die CSU-Fraktion wünscht allen Flosser Bürgerinnen 
und Bürgern ein glückliches, gesundes und 

erfolgreiches 

neues Jahr 2023 
mit Gottes Segen! 

Wir verbinden unsere Wünsche mit der Hoffnung 
auf baldigen Frieden in der Welt.



Im neunen Format präsentierte die CSU heuer das 
Babybegrüßungsgeld. Bei strahlendem Sonnen-
schein hießen wir die jungen Familien mit den zum 
Teil bereits 2 Jahre alten Kindern Anfang September 
an unserem schönen Marktplatz willkommen. Ein ei-
gens organisierter Foodtruck sorgte für ausreichend 
Kaffee und Getränke, während die FU mit einem 
perfekten Kuchenbuffet aufwartete. 

Die letzten zwei Jahre war die beliebte Veranstal-
tung coronabedingt ausgefallen und so war die Lis-
te der Familien, die ein Sparschweinerl gefüllt mit 
25 Euro überreicht bekamen, relativ lang.  Das trübte 
die gute Stimmung im viel zu selten belebten Kern 
des Marktes freilich nicht im Geringsten, denn die 
Kinder konnten sich nach Herzenslust bewegen und 
die Eltern sich entspannt unterhalten. Die Rückmel-
dungen der Teilnehmer waren durchweg positiver 
Natur – auch bei den anschließenden Hausbesuchen 

bei den Familien, die an der Teilnahme verhindert 
waren. 

Wir leben diese Tradition, deren Gestaltung auch im-
mer eine finanzielle Herausforderung darstellt seit 
nunmehr fast zwei Jahrzehnten. Die Kommune hatte 
damals beschlossen, diese Tradition nicht weiter zu 
pflegen und der CSU OV ist eingesprungen. 

Vielen Dank an dieser Stelle auch an unsere JU, die 
diese Veranstaltung mit sponsort. 

Familie zählt – so oder so! 

Flosser Babybegrüßungsgeld

Adventsmarkt – liebgewonnene Tradition, die unser Floß bekannt macht

Es gibt liebgewonnene Traditionen, die es zu pfle-
gen gilt. Eine davon ist ohne Zweifel der grandiose 
und weit über die Flosser Marktgrenzen hinaus be-
kannte Adventsmarkt unserer Frauen Union. Nach 
der zweijährigen durch Corona bedingten Pause 
strömten heuer am ersten Advents-Wochenende 
zur siebten Auflage erneut Hunderte von Besu-
chern ins vorweihnachtlich geschmückte Ortszent-
rum und genossen unseren leckeren Glühwein und 
frische Bratwürste. 

An den liebevoll dekorierten Ständen der Fieranten 
und Hobbykünstler gaben sich die unsere Gäste qua-
si die „Klinke in die Hand“ und ließen sich auch vom 
einsetzenden Nieselregen nicht davon abhalten, bis 
in die Abendstunden zu feiern. „Unser Markt ist wie-

Soll in 20 Jahren unser Marktplatz das einzige zu-
kunftsträchtige Projekt der Gemeinde sein? Reicht 
Floß ein gemütliches und vorzeigbares Wohnzimmer? 
Ist es für den Markt zufriedenstellend, nach über 7 
Jahren Projektlaufzeit gerade einmal den kleinsten 
Teil der Schulsanierung abzuschließen? Wie lange 
soll uns diese Pflichtaufgabe noch beschäftigen? Ver-
dienen unsere Kinder nicht eine schnelle und straffe 
Durchführung? Gibt es nicht noch viel mehr Infra-
struktur, die veraltet ist oder verfällt? 

Trotz der vielen Fragen hat unser Markt Floß für mich 
enormes Potential! Dazu ist es aber wichtig, die Stär-
ken zu nutzen. Studien, Anträge, Ideen und Projek-
te dürfen keine staubigen Papiertiger sein, sondern 
brauchen Umsetzung. Zur Verwirklichung vieler The-
men besteht Einigkeit im Marktrat. Eine Grundlage, 
die sich der Gemeinderat seit der Wahl 2020 erarbei-
tet hat und die für den Markt Gutes verheißt. Den-
noch benötigen wir die Kraft und die Konsequenz 
sich gegen bürokratische Windmühlen durchzuset-
zen. Wir brauchen innovative Ideen, um Lösungen 
zu finden. Nur Probleme zu sehen bringt den Markt 
Floß nicht voran. Es ist notwendig, den Mut und das 
Wissen zu nutzen, um damit die Anliegen der Ge-
meinde voranzutreiben! Nur so können wir die bü-
rokratischen Hürden von Haushaltsführung und För-
derkulissen überwinden. 

Ich fordere das Gremium auf, dass wir gemeinsam den 
Markt gestalten und uns für die Bevölkerung einset-
zen. Wir brauchen dazu die starke Stimme des Bürger-
meisters, um überparteiliche Zusammenarbeit mög-
lich zu machen.  Meiner Meinung nach müssen wir 

gemeinsam neue Wege gehen und 
dazu viel stärker die vorhandenen 
Kontakte nach München wie auch 
Berlin für unsere Zwecke nutzen! 
Denn es ist Zeit anzupacken und 
die zweite Hälfte der Wahlperiode 
zielbringend zu gestalten. Die Frak-
tion der CSU ist dazu bereit.

Sebastian Kitta,
Fraktionssprecher

derum ein perfektes Beispiel gewesen, wie lebens- 
und liebenswert unser Floß doch sein kann“, freute 
sich unsere FU-Vorsitzende Gabi Frank, die zusam-
men mit unserer stellvertretenden Ortsverbands-
vorsitzenden Nadine Gralla-Sommer im Namen der 
Flosser CSU-Familie alle willkommen hieß. 

Über 30 Mitglieder unserer FU, der JU und der CSU 
hatten zuvor über Wochen hinweg den Advents-
markt organisiert. Ein Aufwand, der sich erneut 
lohnte. 

Musikalisch umrahmte der Evangelische Posau-
nenchor und die Sängerin Anna Schön unsere Ver-
anstaltung. Unser Dank gilt allen Helferinnen und 
Helfern sowie den Mitarbeitern des Bauhofes für 
deren Unterstützung. 

Halbzeitbilanz
Anstehende Projekte

Erledigte Projekte

Wenn Sie heute irgend 
eine Idee auf der Welt killen 
wollen, brauchen Sie nur 
dafür zu Sorgen, dass ein 
Komitee darüber berät.
Basierend auf einem Zitat 
von Charles KetterinMathias Schnabl

Trotz Corona, Bürokratie 
und anderer Widerstände: 
Die Ehrenamtlichen in den 
Vereinen machen uns vor, 
was Zusammenhalt und 
Engagement bewirken 
konnten. Herzlichen Dank 
für eure Arbeit und lasst 
uns weiter zamm halten!

Rita Rosner  

Der Unterhalt der Gemein-
destraßen ist schon immer 
ein Kernanliegen unserer 
Fraktion. Wir setzen uns da-
für ein, dass zumindest zwei 
Maßnahmen in dieser Perio-
de noch realisiert werden.Andrea Gollwitzer

Die Umsetzung intensiv und 
im Konsens geplanter Projekte, 
sowie die Erschaffung neuer 
sozial-gesellschaftlich notwen-
diger Einrichtungen, wie z. B. 
einer Tagespflege, erfordert 
neben Innovationskraft auch 
Solidarität, Mut und Hartnä-
ckigkeit. Mit diesen Eigenschaf-
ten möchten wir in die zweite 
Hälfte der Wahlperiode gehen.

Dr. Julia Bayer 

Nachdem das Neubau-
gebiet „Am Sonnen-
hang„ ein voller Erfolg 
ist, müssen wir dringend 
mit weiteren Wohn- 
aber auch Gewerbege-
bieten dran bleiben! Joachim Wagner
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